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LA RUSSA DIMETTITI 
 

IL NOSTRO PARTITO 

Sabato 25 marzo, al centro Congressi Frentani, è stata una grande occasione di ritrovo per molti, 
oltre 300, che hanno preferito una discussione pubblica e aperta al logorio giornalistico di queste 
settimane. 
Due ore piene di interventi su moltissimi temi e ancora molti mancano, rivolti al Partito 
Democratico da chi torna, da chi vi entra per la prima volta e anche da chi ha resistito in questi anni 
da iscritto e ora spera in un rilancio atteso per tanto tempo. 
E quando la discussione si apre alle questioni politiche non emergono richieste di posti, rimpasti e 
altre amenità ma questioni reali della città, del paese a anche del mondo complesso in cui viviamo. 
Problemi, drammi e ingiustizie a cui dare una risposta collettiva, non dei singoli. 
E' molto bello che questo sia successo dentro un comitato congressuale Roma per Elly che a Roma 
ha provato e prova a dare una visione diversa delle cose. 
Anche l'entusiasmante elezione di Elly Schlein non è che un segnale, uno strumento per far tornare 
ad interessarsi molti che erano stati o si sentivano espulsi dalla discussione in questi anni. 
E mi sembra lo spirito giusto soprattutto se confrontato con chi faceva cori da stadio durante il 
congresso e magari provava in modo risibile a intestarsi questo o quel risultato delle primarie. 
Banalmente se un'analisi del voto va fatta è quella sulle ultime nazionali e regionali, dove tanti anni 
di governo hanno portato risultati troppo scarsi per consentire una riconferma. 
Un grazie particolare per la presenza a Mario Ciarla, Giulio Pelonzi, Umberto Marroni che come 
capigruppo ed ex capigruppo sono venuti ad ascoltare la discussione nonché a Roberto Morassut 
che da parlamentare ma soprattutto da esponente della mozione Schlein ha avuto il coraggio di 
segnalare come ancora oggi non abbiamo risolto molti dei problemi cronici che attanagliano il 
Partito. E ancora Domenico Romano, Enrico Sabri e tutta Reds per il lavoro fatto e gli ottimi 
interventi e ancora tutti i compagni della mozione Cuperlo che sono venuti a seguire la discussione. 
Grazie a Chiara Buonopera, Federico Lobuono, Papia Aktar e Claudio Chiovenda che sono stati in 
presidenza con me, alla CGIL FILLEA e FILCTEM per gli ottimi interventi, all'Arci Roma e le 
tante realtà intervenute, Arturo Scotto e ovviamente Piero Latino e i compagni di art.1 e Marco 
Pacciotti con i compagni di Dems che hanno reso possibile tutto questo. 
E' possibile fare politica a sinistra in questa città e noi abbiamo fatto un primo passo. 
 
         Julian Colabello 
 
ROMA - IL CICLO DEI RIFIUTI 

Molti parlano e sparlano solo di Termovalorizzatore, ma quello che il Campidoglio sta mettendo in 
campo è un Piano rifiuti, ormai in Gazzetta, che interviene finalmente su tutta la filiera, sulla base di 
un “modello europeo” già consolidato dalle positive esperienze delle più importanti Città del nostro 
continente. 
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Obiettivo: discariche zero, perseguito con un piano ambizioso che prevede un forte impegno per 
nuovi impianti di riciclaggio per la carta, il vetro, il metallo ed altri materiali, che solo alla fine della 
filiera vede il Termovalorizzatore la cui realizzazione è prevista per il 2026. 

Anche le preoccupazioni di un sovraccarico del traffico sulla via Ardeatina sembrano svanire con 
un piano per il trasporto dei rifiuti su ferro, soluzione accolta con molto interesse dal Commissario 
Ue all'Ambiente Virginijus Sinkevičius in visita a Roma proprio per discutere con il Sindaco il 
nuovo Piano rifiuti. 

Altro aspetto estremamente importante è il piano di bonifica della ex discarica di Malagrotta per la 
quale verranno utilizzati i 250 milioni stanziati dal Governo per procedere al capping della 
discarica, che oggi produce percolato e metano, disinnescando così finalmente una pericolosa 
bomba ecologica. 

 
 
NOTIZIE DAL MUNICIPIO 

PROLUNGAMENTO PARCO LINEARE A SAN PIETRO 
Il progetto lanciato, con capacità visionaria, come punta di diamante della loro campagna elettorale 
dai nostri Consiglieri municipali Chiara Buonopera e Lorenzo De Santis, si fa sempre più concreto 
vista l’importanza del progetto per il Giubileo di cui si condivide in pieno la priorità realizzativa 
data da Roma Capitale.  
Recentemente si è tenuto un incontro tra i rappresentanti di RFI, che eseguirà i lavori, ed alcune 
Associazioni (tra cui spicca per impegno il Comitato Monte Ciocci). Infatti, l’attuale passaggio da 
Monte Ciocci all’inizio del ponte prevede di utilizzare l’attuale “serpentina” in forte pendenza che 
presenta oggettive difficoltà, mentre l’ipotesi avanzata dalle Associazioni prevederebbe un 
passaggio molto più agevole nell’altro versante di Monte Ciocci, evitando dunque il sovrapporsi del 
passaggio ciclabile su un tratto promiscuo. L’argomento è molto delicato e sicuramente i nostri 
Consiglieri, insieme alle Associazioni, seguiranno la cosa per trovare una soluzione praticabile 
tecnicamente e nello stesso tempo più fruibile per gli utenti. 
  
PIANTUMAZIONI A VIA DELLA BALDUINA 
Nelle giornate del 29 e 30 Marzo il Dipartimento Tutela Ambientale, su iniziativa dell’assessora 
Comunale Sabrina Alfonsi, ha piantumato circa 80 essenze arboree, specificatamente lagoerstremia, 
su tutto il tratto di via della Balduina fra via Massimi e Piazza della Balduina. Il prossimo anno 
avremo una infiorata di colore rosa che ridarà vitalità alle nostre vie. Aspetto importante 
dell’intervento è stato far rimuovere dalla ditta intervenuta i ceppi mozzati degli alberi a suo tempo 
tagliati che ormai da anni giacevano abbandonati. Un intervento davvero indispensabile, in una città 
che, l’abbandono degli ultimi anni ha costellato le strade ed i marciapiedi di ceppi abbandonati. 
  
SCUOLA D’INFANZIA, CRITERI DI ACCESSO 
Nel consiglio municipale del 29 Marzo è stata votata all’unanimità la risoluzione n. promossa da 
Lorenzo De Santis, Ilaria Ceccarelli e Chiara Buonopera riguardante i criteri d’accesso alla scuola 
dell’infanzia. L’impegno richiesto all’Assessora Comunale alla Scuola, Claudia Pratelli, è quella di 
abbattere qualsiasi discriminazione derivante dall’applicazione dei nuovi criteri d’accesso, con 
particolare attenzione da un lato alla presenza di fratelli o sorelle che passano dalla Scuola 
dell’Infanzia alla scuola primaria nel medesimo plesso, finora esclusi nel punteggio rispetto ai casi 
di permanenza nella scuola dell’infanzia, ovvero nella primaria nel successivo anno, e dall’altro lato 
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per la valorizzazione del punteggio per la presenza nel nucleo familiare di un fratello o una sorella 
con disabilità, come peraltro già riconosciuto nell’avviso pubblico per i nidi di Roma Capitale. 
Eliminare qualsiasi discriminazione è il primo obiettivo di una maggioranza di centro sinistra che 
vuole mirare ad eliminare qualsiasi diseguaglianza. In allegato alla newsletter, chi è interessato 
trova il testo allegato alla newsletter 
   
POLITICHE GIOVANILI E PARTECIPAZIONE 
La commissione, congiuntamente alla commissione sociale, ha avuto modo di lavorare e sostenere 
la progettazione di un nuovo luogo dedicato alle fasce più giovani. 
Si tratta di uno spazio situato presso il centro commerciale Gulliver in zona Ottavia che ospiterà 
l'educativa di strada. 
La zona, infatti è da molto tempo frequentata da numerosi giovani che non hanno uno spazio loro e 
a volte interferiscono con le attività dei commercianti e dei fruitori del centro Gulliver.  
Per questo, il centro commerciale, assieme al municipio ha deciso di dedicare uno spazio a questi 
ragazzi, fornendo anche il servizio di educativa di strada che si occupa proprio di intercettare questi 
giovani e di indirizzarli presso il centro di aggregazione giovanile e verso attività di loro interesse. 
 
COMMISSIONE SOCIALE 
Stiamo affrontando in Municipio una importante attività di studio e progettazione di un centro 
estivo per i bambini del nostro Municipio.  
Il progetto prevede 200 posti totalmente gratuiti distribuiti in due turni settimanali da 100 bambini 
ognuno. Le famiglie potranno usufruire anche un servizio navetta pensata per semplificare la 
gestione familiare e favorire la partecipazione di tutti i bambini del territorio. Molto probabilmente 
questo progetto sarà pronto per essere votato durante il prossimo consiglio, essendo ancora in fase 
di ulteriore definizione. Sarà nostra cura tenervi aggiornati. 
 
 
LA NOSTRA SEZIONE 

I TAVOLI DI PD BALDUINA 

Sono riprese le attività, trovate giorni ed orari degli incontri nel nostro sito: www.pdbalduina.it 

L’elenco dei nostri tavoli: 

TAVOLO REFERENTE 
Beni comuni Julian Colabello 
Cultura Flavia Piccoli 
Parchi urbani Carlo Gabrielli 
Sanità Giovanna Tassoni 
Sociale Chiara Buonopera 
Territorio Lorenzo De Santis 

 

NOI CI SIAMO 

Gli incontri ogni giovedì pomeriggio, nella nostra sede di Via Friggeri 11/13, con i nostri eletti in 
Municipio, proseguono: dalle 17.30 alle 19.00. 
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TESSERAMENTO 2023 

Ricordiamo che il tesseramento 2022 si è chiuso il 31 gennaio 2023. Questo per consentire la più 
ampia partecipazione al Congresso nazionale che si è svolto a febbraio e che prevedeva la 
partecipazione dei tesserati 2022. Perciò chi ha fatto la tessera entro il 31 gennaio 2023, risulta 
tesserato 2022 e dovrà rinnovare per il 2023. 

Il tesseramento può essere fatto: 

 direttamente da casa collegandosi al sito di PD Nazionale: 
https://tesseramento.partitodemocratico.it/ 

 passando in Sezione con Carta di credito e cellulare su cui leggere sms e posta elettronica.  

Per chi vorrà fare la tessera in Sezione senza pagamento con carta, appena la Federazione ci 
comunicherà le modalità, invieremo apposita comunicazione. 

La Sezione è aperta per il tesseramento il martedì ed il giovedì dalle 17.00 alle 19.00 

 

 

Vi rammentiamo chi sono i nostri iscritti di Balduina che operano nelle Istituzioni cittadine : 

Chiara Buonopera : Consigliera municipale e Vicepresidente Commissione Politiche Sociali 

Lorenzo De Santis : Consigliere municipale e Presidente Commissione Lavori Pubblici 

Enrico Sabri : Vice presidente Municipale e Assessore con delega a Partecipazione, Beni Comuni, Agricoltura, 
Progettazione europea  

Julian Colabello: Segreteria politica del Sindaco di Roma 

SE VOLETE FARE SEGNALAZIONI O INVIARE COMMENTI: pdbalduina@libero.it 


